

sont déjà paralysés, et pour laquelle des voisines charitables ont préparé un linceul. Le démon agite sa couche et la menace. Marie se révèle, le chasse et annonce à la moribonde qu'elle sera guérie le samedi suivant. La prophétie se réalise. Estelle reçoit comme une poitrine neuve et une santé admirable. Il y a quinze apparitions du 14 février au 8 décembre, en l'honneur des quinze mystères du rosaire. Les cinq premières sont relatives à la guérison de la voyante. Quatre la préparent à sa mission publique. Les six autres ont pour objet, cette mission qui est la gloire de Marie, par la révélation et la diffusion du scapulaire du Sacré-Cœur.

Toutes les paroles de la sainte Vierge sont remarquables et d'une profondeur théologique qui sert de preuve intrinsèque au fait miraculeux de ses manifestations.

Elle dit au démon: "Que fais-tu là?" en parlant d'Estelle: "Ne vois-tu pas qu'elle porte ma livrée et celle de mon Fils?" et à elle-même: "Ne crains rien; tu sais bien que tu es ma fille." "Je suis toute miséricordieuse et maîtresse de mon Fils... Tu publieras ma gloire... Mon Fils a aussi quelques âmes plus attachées. Son cœur a tant d'amour pour le mien qu'il ne peut refuser mes demandes. Par moi, il touchera les cœurs les plus endurcis. Je suis particulièrement venue pour la conversion des pécheurs. Depuis longtemps les trésors de mon Fils sont ouverts; qu'ils prient, je leur en donne l'exemple. Qu'ils prient et qu'ils aient confiance en moi... Et la France! que n'ai-je pas fait pour elle! Que d'avertissements! et pourtant encore, elle refuse d'entendre. Je ne peux plus retenir mon Fils. La France souffrira... Courage et confiance. Je t'ai choisie. Je choisis les petits et les faibles pour ma gloire."

Dans la neuvième apparition, Marie révèle à Estelle le scapulaire du Sacré-Cœur, lui ordonne de le répandre et ajoute: "Rien ne me sera plus agréable que de voir cette livrée sur chacun de mes enfants. Ils s'appliqueront tous à réparer les outrages que mon Fils reçoit dans le sacrement de son amour. Vois les grâces que je répands sur ceux qui le porteront avec